



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Bei Köthen beginnt planmäßige Straßensanierung

Ab nächsten Montag (29.04.) müssen Autofahrer, die südlich von Köthen (Anhalt) auf der Landesstraße (L) 145 unterwegs sind, mit Behinderungen rechnen. Grund dafür sind planmäßige Arbeiten zur Sanierung des Abschnitts zwischen Großwülknitz und dem Kreisverkehr bei Pfaffendorf.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund anderthalb Millionen Euro in die umfassende Ertüchtigung der knapp 2,5 Kilometer langen Strecke. Neben der grundhaften Fahrbahnerneuerung werden auch die Bankette instandgesetzt.

Für die Bauarbeiten, die voraussichtlich bis Anfang Oktober dieses Jahres dauern, muss die L 145 voll gesperrt werden.

Zunächst wird damit begonnen, die Baustelle einzurichten (Vermessungsarbeiten) und die geänderte Verkehrsführung auszuweisen (Beschilderung der Umleitung). Bereits im Laufe des Montags muss dann mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung eingeplant werden.

Die Route führt vom Kreisverkehr zunächst über die L 147 nach Pfaffendorf und Gröbzig. Von hier geht es weiter auf der L 146 und der L 148 nach Dohndorf sowie Klein- und Großwülknitz (Gegenrichtung analog).

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de